
 

 

 

平成３０年度第１回スポーツ推進審議会議事概要 

 

１．日 時 ２０１８年４月１１日（木） 午後３時から午後４時４０分 

２．場 所 藤沢市役所 本庁舎８－１会議室 

３．出席者 審議会委員１１名、事務局４名 

４．会議の公開・非公開  公開 （傍聴者なし） 

５．前回審議会議事録の確認について 

  資料に基づき事務局より説明（議事録要約をホームページ掲載） 

６．議題 

（１）平成３０年度スポーツ推進課事業概要及び予算について 

  資料に基づき事務局より説明。 

〈主な質疑〉 

 〔委員〕賞賜金について学校関係には周知が徹底されているが、それ以外には周

知されているのか。 

 〔事務局〕現在はホームページでご紹介している状況です。 

 〔委員〕学校体育施設開放事業費が減額となっているが 1校あたりの金額が減額

になっているのか。 

 〔事務局〕１校あたりの委託料や管理指導員の報酬は変わりません。消耗品、備

品の一部が減額となっております。 

 〔委員〕藤沢市で球場や体育館など建設する動きはありますか。 

 〔事務局〕現在はないです。 

（２）体力つくり運動推進功労者表彰推薦団体について 

  資料に基づき事務局より説明。 

（３）その他 

  天神スポーツ広場地元還元枠について委員よりご質問、ご要望 

７．報告事項 

（１）平成３０年度スポーツ事業予定について 

  資料に基づき事務局より説明 

〈主な質疑〉 

 〔委員〕おはよう！キュンとするまち。藤沢ラジオ体操について八部公園で開催

できないか。 

 〔事務局〕住宅密集地なので難しいが、来年度については八部公園、辻堂海浜公

園含め南の会場を検討したい。 

（２）２月議会定例会の結果について 

  資料に基づき、事務局より説明。 

〈主な質疑〉 

 〔委員〕ｅスポーツとは具体的にどのようなものか。 

 〔事務局〕対戦型のゲームを檀上で行い、観客に見せるものです。 

８．閉会 


